



Communiqué de presse

OUVERTURE AGENCY CAR | BELFORT-MONTBÉLIARD **Agency Car ouvre une nouvelle franchise à Belfort-Montbéliard**

Coignières, le 11 décembre 2025 – Agency Car, le réseau spécialisé dans les véhicules premium, poursuit son expansion nationale avec une nouvelle implantation en Bourgogne-Franche-Comté avec l'ouverture d'une concession à Belfort-Montbéliard le 15 décembre 2025. Cette ouverture vise à accélérer le développement du réseau d'Agency Car, qui comptabilise 11 franchises en France.

Un concept dynamique

Agency Car, bien plus qu'un réseau : c'est un concept qui révolutionne la vente de véhicules d'occasion et propose un service de vente clé en main pour acheteurs et vendeurs. Un réseau national d'agences automobiles premium, qui gèrent l'intégralité des démarches pour leurs clients : expertise, vente, achat, financement, livraison...comme dans une concession, avec la liberté d'un indépendant.

Dans un marché où la voiture d'occasion est en forte mutation, Agency Car s'impose comme un acteur innovant de la transaction de véhicules haut de gamme. Son modèle showroom, son approche digitale et son accompagnement personnalisé redéfinissent les standards du secteur. La marque vient combler ce vide en apportant professionnalisme, sécurité et confort à ce marché.

« L'ouverture de cette franchise à Belfort Montbéliard incarne pleinement la vision d'Agency Car : rendre accessible un modèle premium, fondé sur des process rigoureux, une expérience client exemplaire et une approche professionnelle du véhicule d'occasion. Depuis le début, notre ambition est de permettre à des passionnés comme Céline et Alexandre de vivre une aventure entrepreneuriale forte, en s'appuyant sur un cadre solide et éprouvé. L'automobile reste perçue comme un univers masculin, mais cette idée est surtout culturelle : les femmes y ont pleinement leur place. » déclare Anthony Sevin, PDG et fondateur d'Agency Car.

Les atouts du réseau Agency Car

Les nouveaux franchisés ont été séduits par plusieurs aspects distinctifs du réseau :

- Positionnement premium : Agency Car se distingue par son approche qualitative sur le marché de la transaction automobile et c'est un élément qui n'a pas manqué de séduire ces futurs nouveaux franchisés.
- Outils innovants : La franchise propose des solutions digitales modernes pour simplifier la gestion des ventes et maximiser les performances.
- Valeurs humaines : Le réseau met un point d'honneur à accompagner ses franchisés avec bienveillance et proximité.

Tous les véhicules d'Agency Car sont contrôlés avant la vente. Cela fait partie du process : 120 points de contrôle, avec un passage check mécanique par un partenaire (un partenariat national avec Point S), également passage en carrosserie et préparateur esthétique.

Agency Car Belfort-Montbéliard propose en effet un service clé en main pour les acheteurs et les vendeurs :

- Vente de véhicules d'occasion avec accompagnement personnalisé : faible kilométrage, garanties labellisées.
- Véhicules neufs : personnalisables selon vos besoins.
- Achat et revente de véhicules.
- Financement sur mesure : LOA*(location avec option d'achat), crédit ballon, crédit classique.
- Dépôt-vente pour particuliers.
- Accompagnement personnalisé.
- Franchise pour entrepreneurs souhaitant ouvrir leur propre showroom.

Belfort-Montbéliard accueille Céline et Alexandre Parisot, deux nouveaux franchisés passionnés : une complémentarité qui fait la différence

Céline et Alexandre Parisot ouvrent leur showroom à Belfort-Montbéliard, portés par une passion commune pour l'automobile. Mariés depuis plus de 20 ans, ils forment un duo aussi solide que naturellement complémentaire. Chacun a construit son propre parcours professionnel avec réussite avant de décider de mettre en commun leurs talents au service d'un nouveau projet entrepreneurial ambitieux. Avant de rejoindre le réseau, Céline Parisot a dirigé une agence immobilière pendant plus de quinze ans, développant un sens aigu du commerce, du relationnel client et de la gestion. Quant à Alexandre Parisot, il a passé de nombreuses années en Suisse en tant que manager d'équipes dans une usine, forgeant une rigueur opérationnelle et une capacité d'organisation précieuse. Ensemble, ils ont souhaité unir le goût du commerce de Céline et la passion automobile d'Alexandre pour écrire un nouveau chapitre de leur vie professionnelle : ouvrir leur point de vente Agency Car Belfort-Montbéliard, porté par des valeurs humaines fortes et par l'envie de proposer un service premium fondé sur la qualité et le sérieux des process du réseau.

« Nous sommes fiers d'ouvrir notre showroom à Belfort-Montbéliard et de rejoindre Agency Car. On partage depuis longtemps la passion de l'automobile. Originaires de la région, nous connaissons parfaitement le territoire et nous disposons déjà d'un réseau solide, un atout majeur pour accélérer notre développement. Notre ambition est claire : faire de notre point de vente dans le Doubs une référence locale. A moyen terme, nous souhaitons ouvrir un second centre dans une région en bord de mer. » Céline et Alexandre Parisot franchisés d'Agency Car BELFORT-MONTBÉLIARD.

AGENCY CAR - BELFORT-MONTBÉLIARD
Adresse : 1680 allée Henri Hugoniot
25 600 Brognard
Ouverture du mardi au vendredi
10h-12h30 et 14h-18h
le samedi 10h- 16h

Franchisés BELFORT-MONTBÉLIARD :
Céline et Alexandre Parisot



À propos d'Agency Car

Fondée en 2019 par Anthony Sevin, Agency Car est un réseau d'agences de transaction automobile premium. L'entreprise ambitionne de devenir le leader de la transaction entre particuliers sur le segment premium, de devenir un réflexe de vente comme l'immobilier aujourd'hui et de développer le réseau sur l'Europe dans les 5 ans. Aujourd'hui, le réseau Agency Car compte 11 franchises et une succursale en France (12 points ouverts) et 5 à venir, environ 500 clients par an et par point de vente. Pour plus d'informations, consultez le site www.agencycar.fr